

Der aktuelle TGV Lyria von KATO hat optisch, aber auch technisch einiges Neues zu bieten.



SBB/SNCF TGV Lyria in Spur N

Schnell mal nach Paris – mit dem TGV Lyria

Lyria ist eine gemeinsame Tochtergesellschaft der französischen SNCF und der schweizerischen SBB. Zielsetzung der Gesellschaft ist die eisenbahntechnische Schnellverbindung zwischen Paris und der Schweiz. Kato hat aktuell ein Modell in dem aktuellen Outfit des TGV Lyria herausgebracht. Grund genug, um unseren Autor Manfred Merz einen Blick auf das Modell werfen zu lassen.